

Auszeichnung für Lernende der Gemeinde Volketswil

Der Gewerbeverein Volketswil zeichnet alljährlich Lernende aus einheimischen Betrieben aus, welche ihre Ausbildung mit mindestens einer Note 5 abgeschlossen haben.

Am 26. August 2015 wurde Tadjara Hophan, Lernende der Gemeindeverwaltung Volketswil, für ihre überdurchschnittliche Leistung von Marcel Mathys, Präsident Gewerbeverein, geehrt.



vlnr. Tumasch Mischol, stv. Gemeindeschreiber und Ausbildungsverantwortlicher, Tadjara Hophan, ehemalige Lernende, Susanne Fahrni, stv. Ausbildungsverantwortliche, Marcel Mathys, Präsident Gewerbeverein Volketswil.
(Foto: Hansjürg Fels)